

La Revista Espacio Universitario cuenta con un Comité Editorial formado por un grupo de expertos científicos, académicos, especialistas en las temáticas abordadas, cuya misión es asesorar a los autores y editores para mejorar la calidad de nuestras publicaciones. El número 12 que corresponde a esta publicación ha contado con la valiosa aportación de los siguientes expertos:

D. C. Martha Segura Jiménez

Posdoctora por la Universidad Pedagógica Nacional. Doctora en ciencias con Especialidad en Investigaciones Educativas por el Departamento de Investigaciones Educativas (DIE).

Maestra en Educación con especialidad en Administración Educativa por la Universidad de las Américas (UDLA).

Líneas actuales de interés: Preparación integral de profesionales de la educación y la investigación, psico-socio-pedagogía, literacidad académica, investigación educativa, diseño curricular y análisis de políticas vinculadas a lo educativo.

D.C.A. María Victoria Gaviño Ambríz

Doctora en ciencias ambientales por la Universidad de Alicante, España. Doctoranda en Derecho por la Barra Nacional de Abogados. Maestra en Derecho Fiscal y Derecho Ambiental.

Líneas actuales de interés:

Derecho Constitucional, Derecho Administrativo, Derecho Fiscal, Derechos Humanos, y Ambiental.

D.E. Josman Espinosa Gómez

Profesor-Investigador de Tiempo Completo de la Escuela de Psicología del Colegio de Ciencias Sociales de CETYS Campus Mexicali. Doctor en Educación por la Universidad Marista de la Ciudad de México. Maestro en Psicoterapia Integral por el Instituto de Psicoterapia Integral y Ciencias de la Salud. Maestro en Psicología Social de Grupos e Instituciones por la Universidad Autónoma Metropolitana.

Licenciado en Psicología por la Universidad Autónoma Metropolitana.

Líneas actuales de interés: Bienestar y calidad de vida y desarrollo humano, Psicología social clínica, Psicología del

deporte. Actualización docente y Tecnología educativa.

D.S. P. Erick Azamar Cruz

Director de Atención Médica de los Servicios de Salud de Oaxaca.

Profesor de la Facultad de Medicina y Cirugía de la Universidad Regional del Sureste.

Profesor de la Maestría en Salud Pública y Gerencia de los Servicios de Salud de la Universidad Regional del Sureste.

Doctor en Salud Pública por el Instituto Nacional de Salud Pública. Maestro en Investigación Educativa por la Normal Superior de Tamaulipas. Maestro en Salud Pública por el Instituto Nacional de Salud Pública.

Líneas Actuales de Interés:

Planeación, Enseñanza e Investigación en áreas de Epidemiología, Bioestadística, Administración y Políticas Públicas.

Dr. Víctor Manuel Mendoza Martínez

Licenciado en comunicación. Maestro en innovaciones educativas. Doctorado en Educación. Profesor en diversas Universidades de México, Brasil y Colombia.

Director de licenciatura, director de

centro de investigación, director de posgrado, investigador institucional, vicerrector, dictaminador y jurado de revistas de investigación.

Docente y director de investigación de la Universidad Motolinía del Pedregal. Ha sido acreedor a premios de excelencia por su labor docente, su publicación editorial y como investigador.

Líneas actuales de interés:

Hermenéutica, la investigación acción y el estudio de caso.

Dr. Flavio De Jesús Castillo Silva

Doctor en Ciencias de la Educación, Profesor Universitario desde 1995 y de posgrado desde 2003, Andragogo desde 2010.

Conferencista internacional desde 2001 y Miembro de la Red Mundial de Escritores en español (REMES) desde 2014. Actualmente tiene 31 libros escritos: 22 educativos y 9 de cuentos y relatos breves. Miembro activo de la Asociación de Educadores de Latinoamérica y El Caribe (AELAC), 2001.

Doctor Honoris causa en dos ocasiones por altos méritos, su gestión y en pro de la Educación, el arte y la cultura de paz

en Latinoamérica; y en Educación Disruptiva. Doctor Honoris causa en dos ocasiones por altos méritos de la paz mundial para la sana convivencia entre naciones por AHCASA por los países Marruecos y México; y en educación superior por Asociación de Educadores de Latinoamérica y El Caribe Internacional en el 2021. En el 2016 en Andragogía por la Universidad Interamericana de Educación a Distancia de Panamá.

Premio Mundial a la Excelencia Académica “César Vallejo” 2022 y 2021. Otorgados por la Unión Hispanomundial de Escritores y Mil Mentes por México, Lima, Perú y Querétaro.

Reconocimiento “Dr. Adolfo Alcalá” por la aportación a la educación universitaria latinoamericana 2022 por “Asesoría y Formación Multidisciplinaria M&C en Guatemala.

Certificado Internacional como Líder humanitario y social otorgado por las Naciones Unidas desde la Sede del Reino de Marruecos, 2021.

Dr. Eduardo González Guerra

Jefe de la División de Vigilancia Epidemiológica de Enfermedades no

Transmisibles de la Dirección General de Epidemiología, IMSS.

Diplomado en “Epidemiología para Gerentes en Salud” (Training Program in Epidemiology for Public Health Managers) de Johns Hopkins Bloomberg School Of Public Health/Consortium of Latin American and Spanish Academic Institutions.

Especialista en Epidemiología por el Instituto Mexicano del Seguro Social y de la Universidad Nacional Autónoma de México. Médico Cirujano y Maestro en Ciencias de la Salud por la Universidad Nacional Autónoma de México.

En su labor docente se ha desarrollado en diferentes Universidades de nuestro país a nivel Licenciatura y Posgrado, es Profesor de Epidemiología Clínica en la Facultad de Medicina de la UNAM desde hace 11 años.

Jefe de Sección Académica en el Departamento de Salud Pública de la Facultad de Medicina de la UNAM.

Director de Prevención y Tratamiento del Cáncer en la Infancia y la Adolescencia del Centro Nacional para la Salud de la Infancia y la Adolescencia (CENSIA). Epidemiólogo operativo de primer, segundo y tercer nivel por 5 años en el IMSS.

Dr. José Luis Ayala Herrera

Miembro del Sistema Nacional de Investigadores (Nivel 1).

Doctor en Ciencias Biomédicas Básicas, Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP).

Maestro en Ciencias Odontológicas por la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP).

Licenciado en Odontología por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH)).

Estudiante Internacional Fair College Lone Star ESL (English as a second language) 9191 Barker Cypress.

Profesor Investigador Tiempo Completo, Universidad De La Salle Bajío en la cual imparte las materias de Anatomía humana, Histología y Embriología I y II, Urgencias Médicas (2018 a la fecha).

Profesor de casos clínicos en la Maestría en Ciencias Odontológicas, UASLP (2016-2018).

Autor de artículos en Revistas indexadas con factor de impacto.

Líneas de interés.

Investigación Asociación de Periodontitis con Enfermedades Sistémicas en la cual a fungido como Director y Asesor de tesis.

Dr. Josué Roberto Bermeo Escalona

Posdoctorado por la Facultad de Estomatología en la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP).

Doctor en Ciencias de la Salud con Mención honorífica por Facultad de Medicina en la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex).

Licenciado en Cirujano Dentista por la Facultad de Odontología, Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex).

Actualmente es Profesor-Investigador adscrito a la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Profesor-Investigador de Tiempo Completo adscrito a la Facultad de Odontología de la Universidad de la Salle Bajío del 2017 al 2022.

Profesor de asignatura en la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma del Estado de México del 2013 al 2015.

Profesor de asignatura del Instituto de Especialidades Odontológicas (INESO) del 2014 al 2015.

Participó en el Programa de Intercambio Internacional 2007 entre la Facultad de Odontología de la UAEMex y las

Universidades de Meikai y Asahi de Japón.

Investigador asistente en el Laboratorio de Patología Oral de la Escuela de Odontología de la Universidad de Asahi de Japón en Febrero- Mayo, 2013.

Ha dirigido tesis de Licenciatura, Especialidad, Maestría y Doctorado.

Tiene diversas publicaciones en Revistas indexadas con factor de impacto.

Dr. Julián Santoyo García Galiano

Doctor en Arquitectura con mención honorífica por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Maestro en Urbanismo en el campo de conocimiento de economía política y ambiente por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) con mención honorífica.

Licenciado en Arquitectura por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Académico de la Universidad Anáhuac México campus Norte y Sur desde 2007.

Académico de asignatura en la Facultad de Arquitectura de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) desde 2009.

Académico de asignatura la Universidad Motolinía del Pedregal desde 1990.

Miembro del Comité Consultivo Internacional de la *International Technology, Education and Development* (INTED) en 2009.

Miembro del Colegio de Doctores e investigadores del Consejo Iberoamericano de Diseñadores de Interiores (CIDI).

Autor del libro “Perspectiva método geométrico de redes en 2008”.

Autor de artículos en revistas nacionales e internacionales.

Miembro activo de los Comités Editoriales de La Revista Academia XXII de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y La Revista Lucens de la Universidad Motolinía del Pedregal.

Mtro. Jahaziel Reyes Loeza

Maestro en Ciencias Penales por el Instituto Nacional de Ciencias Penales (INACIPE).

Maestro en Litigación Oral por la California Western School of Law.

Maestro en Derecho Penal por la división de posgrado de la Universidad Autónoma “Benito Juárez “ de Oaxaca (UABJO).

Maestro en Razonamiento Probatorio por la Universidad de Girona y por Universidad de Génova.

Especialidad en Derecho Penal en la Escuela Judicial del Poder Judicial del Estado.

Especialidad en Derecho Civil en la Escuela Judicial del Poder Judicial del Estado.

Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma "Benito Juárez" de Oaxaca (UABJO).

Dr. Armando Melgoza Rivera

Doctor en Derecho por la Universidad Panamericana. Maestro en Derecho Fiscal en la Universidad Panamericana. Licenciado en Derecho por la Universidad Tecnológica de México.

Articulista de las revistas Estrategia Aduanera, Foro Jurídico, IDC, Puntos Finos, Excelencia Profesional y del Diario El Financiero, así como autor del libro Procedimientos Aduaneros.

Miembro fundador del Centro Nacional para la Competitividad del Comercio Exterior (CENCOMEX). Miembro de la International Network of Customs Universities (INCU).

Director de la Comisión de Comercio

Exterior y Consejero Propietario de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México (CANACO).

Miembro de la Comisión de Comercio Exterior de la Asociación Mexicana de Contadores Públicos de la Ciudad de México.

Socio Director del despacho "MFB", despacho miembro del Networking UC y CS. Socio del Área de Comercio Exterior y Aduanas.

Profesor y conferencista a nivel nacional sobre temas de Comercio Exterior y Derecho Aduanero, en diversas Universidades del País como la Universidad del Sureste de Oaxaca, Universidad Latinoamericana, Universidad Simón Bolívar y el Instituto Universitario CAAAREM.